
資料４　吉川市スポーツに関する市民アンケートについて（全体）　

吉川市スポーツに関する市民アンケート（集計結果）

　市民の皆様のスポーツに対する考えや関心、意向などについてお尋ねしました。

○実施概要

　　実施時期 令和３年１月２０日～２月２６日

　　対象者 令和３年１月１日現在の２０歳以上の市民

　　配布 １，５００件（無作為抽出）

　　配布・回収方法 郵送による発送、郵送・電子申請による回収

　　回収した件数（回収率） ５７７件（３８．４％）

○アンケートの調査項目
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Ⅱ　スポーツ活動とのかかわりについて

Ⅳ　スポーツに関する事業・イベント等への関心について

Ⅲ　障がい者スポーツとのかかわりについて

問１４　スポーツに関する情報は、どのように入手していますか

Ⅰ　あなた自身のことについて

問１３　この１年間にスポーツに関するイベントや大会、教室等に参加していましたか

問１３－２　どのようなスポーツイベントや大会、教室等に参加しましたか

問９－４　１回あたりのスポーツを行った時間は平均するとどのくらいですか

問１　年齢

問２　性別

問３　お住まい

問４　職業

問５　ご自身の健康状態をどのように感じていますか

問６　同性の同年代の人と比べて、ご自身の体力についてどのように感じていますか

項目

問１０　スポーツを行わなかった理由は何ですか

問１１　この１年間にスポーツの指導や団体活動の運営（役員）や協力、スポーツイベントでのボランティア活動を行いましたか

問１２　この１年間に次の障がい者スポーツに関わったことはありますか

問１２－２　障がい者スポーツにどのように関わりましたか

問９－５　主にいつ、スポーツを行いましたか

問９－６　主にどの時間帯に、スポーツを行いましたか

問９－７　主に誰と、スポーツを行いましたか

問９－８　主にどこで、スポーツを行いましたか

問９－９　スポーツを行うための施設や場所は、どの程度確保できていますか

問９－10   スポーツを行っている理由は何ですか

問７　ご自身の運動量について、どのように感じていますか

問８　運動やスポーツは好きですか

問９　あなたは、この１年間にスポーツを行いましたか

問９－２　あなたが行ったスポーツは何ですか

問９－３　問9-2で選ばれたスポーツを行った日数を全部合わせると、１年間にどのくらいになりますか。
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Ⅴ　吉川市のスポーツ施設について

Ⅵ　スポーツ事業について

Ⅶ　新型コロナウイルス感染症の影響について

問２１　昨今の新型コロナウイルス感染症によって、あなたのスポーツの活動量はどの程度変わりましたか

問２２　新型コロナウイルス感染症の予防に配慮しながら、工夫して行ったスポーツについて記入してください

問２３　吉川市のスポーツ推進について、ご意見等がございましたら、自由に記入してください

Ⅷ　ご意見等

問１６－３　問１６の施設の中で、満足度が低かった施設名と可能な限りその理由を記入してください

問１６－４　市の公共スポーツ施設を利用しなかった理由は何ですか

問１７　市の公共スポーツ施設（学校体育施設は除く）を利用する上で、特に求めるものは何ですか

問１８　新たに整備が必要だと思うスポーツ施設は何ですか

問１９　次に掲げる市の健康づくり・スポーツ事業について、どの程度ご存じですか

問２０　吉川市がスポーツを推進していくうえで、重要なことは何だと思いますか

問１５　興味・関心のあるスポーツに関する情報は何ですか

問１６　今までに次の市の公共スポーツ施設の中で、利用したことがある施設をお答えください。

問１６－２　問１６の施設の中で、満足度が高かった施設名と可能な限りその理由を記入してください



Ⅰ　あなた自身のことについて

問１　年齢　【１つ選択】

　

問２　性別　【１つ選択】

問３　お住まい　【１つ選択】

回答数 構成比

旭地区 35 6.1%

三輪野江地区 24 4.2%

吉川中央地区 313 54.2%

吉川南部地区 100 17.3%

美南地区 98 17.0%

無回答 7 1.2%

計 577 100.0%

問３　お住まい
総計

回答数 構成比

男性 254 44.0%

女性 322 55.8%

無回答 1 0.2%

合計 577 100.0%

問２　戸籍上の性別
総計

回答数 構成比

20-29歳 52 9.0%

30-39歳 76 13.2%

40-49歳 123 21.3%

50-59歳 77 13.3%

60-64歳 31 5.4%

65-69歳 57 9.9%

70歳以上 160 27.7%

無回答 1 0.2%

合計 577 100.0%

問１　年齢
総計
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問４　職業　【１つ選択】

問５　ご自身の健康状態をどのように感じていますか。【１つ選択】

問６　同性の同年代の人と比べて、ご自身の体力についてどのように感じていますか。【１つ選択】

　4割の人が「同年代の水準程度だと思う」と回答している。

　　（n=577）

回答数 構成比

健康である 195 33.8%

どちらかと言えば健康である 276 47.8%

どちらかと言えば健康ではない 59 10.2%

健康でない 34 5.9%

わからない 10 1.7%

無回答 3 0.5%

合計 577 100.0%

問５　自身の健康状態
総計

回答数 構成比

会社員・公務員・団体職員 199 34.5%

自営業・家族従事 60 10.4%

パート・アルバイト 100 17.3%

専業主婦・主夫 80 13.9%

学生 14 2.4%

無職 106 18.4%

その他 17 2.9%

無回答 1 0.2%

合計 577 100.0%

問４　職業
総計
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問７　ご自身の運動量について、どのように感じていますか。【１つ選択】

　問5の「どちらかと言えば健康である」の回答が約5割であったことに対し、自身の運動量については、

　4割弱の人が「かなり不足している」と回答している。

　　（n=577）

問8　運動やスポーツは好きですか。【１つ選択】

全体の8割は、動くことや見ることなど、運動やスポーツが好きだと回答している。

年代別に見ても、スポーツが好きだと回答している人が多い。

　　　（n=577）

◆年代別

（n=574）
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問９　あなたは、この１年間にスポーツをおこないましたか。【１つ選択】

全体の6割弱は「おこなった」と回答しているが、4割は「まったくおこなっていない」と回答している。

また、問5のご自身の健康状態をどのように感じているかについて、「健康でない」と回答した人の8割弱

が「まったくおこなっていない」と回答している。

 （n=579）

◆問５の回答と比較

（n=568）
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問９－２　（問９でアを選択した人のみ回答）

 あなたが行ったスポーツは何ですか。【あてはまるもの全て選択】

この1年間でスポーツをおこなった人の中で、ウォーキングや軽体操、日常生活の中で意識をもって身体を

動かしている等と回答した人がそれぞれ1割を超えている。

年代別に「20-59歳台」と「60-70歳以上」を比較すると「20-59歳台」は筋力トレーニングの回答が多か

ったことに対し、「60-70歳以上」はウォーキングや軽体操の回答が多かった。

（n=971）

◆その他の回答
No. その他(18件 1.9%)

1 ボクシング

2 ニンテンドーswithでのフィットボクシングやリングフィットアドベンチャー等

3 自彊術

4 ウォーキング

5 シュノーケル

6 家庭菜園

7 デイサービスでの機能訓練

8 ストレッチ

9 スポーツジム

10 山野草、花木の撮影に夫婦で外出

11 家事全般

12 ボッチャ

13 自転車。腰が悪いので(畑仕事は)ゆっくりと

14 素振・形、居合

15 スポッチャ、ジム

16 ジム

17 格闘系エクササイズ

18 ミニテニス
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◆年代別

（n=580）

（n=391）
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問９－３　（問９でアを選択した人のみ回答）

問９－２で選ばれたスポーツをおこなった日数を全部合わせると、１年間にどのくらいになりま

すか。【１つ選択】 　

【１つ選択】

この1年間にスポーツをおこなった方の中で、「週に2～3日以上」おこなったと3割弱の人が回答した。

年代別に見ると、年齢が高くなるにつれて、「ほぼ毎日」の回答率が高くなっている。

　　　　　（n=338）

◆年代別 （n=328）
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問９－４　（問９でアを選択した人のみ回答）

１回あたりのスポーツをおこなった時間は、平均するとどのくらいですか。【１つ選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「30分以上1時間未満」と回答した人が4割弱で一番多く、

「1時間以上2時間未満」と回答した人が3割弱で2番目に多かった。

　　　　　（n=338）

問９－５　（問９でアを選択した人のみ回答）

主にいつ、スポーツをおこないましたか。【１つ選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「平日」と回答した人が4割強、「特にきまっていない」と

4割弱の人が回答している。年代別で比較すると、20-59歳台は「特に決まっていない」と回答した人が多

いが60-70歳以上は、「平日」と回答した人が多い。

（n=338）

◆年代別

         　（n=320）

10



問９－６　（問９でアを選択した人のみ回答）

主にどの時間帯に、スポーツをおこないましたか。【１つ選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「午前（8時～11時台）」と回答した人が3割、「午後（12

時～16時台）」と「特に決まっていない」と回答した人が約2割。

年代別に見ると20-29歳台は「夜（19時～21時）」が圧倒的に多いが、30-64歳台は「午前（8時～11時

台）」や「特に決まっていない」と回答している人が多い。また、65-70歳以上は、「午前（8時～11時台

）」と回答している人が圧倒的に多く、「夜（19時～21時）」と回答している人は少ない。

　　　（n=338）

◆年代別

（n=320）
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問９－７　（問９でアを選択した人のみ回答）

主に誰と、スポーツをおこないましたか。【あてはまるもの全て選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「自分ひとり」と回答した方が４割弱で一番多く、「家族」

と回答した人が２割弱で二番目に多い。

          (n=504)

◆その他の回答

No. その他(2件 0.4%)

1 福祉施設の人

2 記載なし
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問９－８　（問９でアを選択した人のみ回答）

主にどこで、スポーツをおこないましたか。【あてはまるもの全て選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「公園・広場・道路」と3割弱の方が回答し、次に「自宅・

友人宅」と2割弱の人が回答している。 (n=508)

◆その他の回答
No. その他(25件 4.9%)

1 市内をウォーキング

2 通勤時の公道や駅の階段

3 職場や家の周辺

4 駅構内

5 市の農園

6 自宅、トレーニング施設

7 ウォーキング

8 新潟のスキー場

9 仕事で毎日2～3ｋ歩く。自転車、朝2k夕2k。

10 市街地

11 ゴルフ場

12 ジム

13 ゴルフ場

14 レイクタウン

15 ゴルフ場

16 勤務先

17 三郷陸上競技場

18 家の前

19 職場

20 スキー場

21 階段

22 記載なし

23 記載なし

24 記載なし

25 記載なし
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問９－９　（問９でアを選択した人のみ回答）

スポーツをおこなうための施設や場所は、どの程度確保できていますか。【１つ選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「いつも」と「だいたい」をあわせて約8割が「確保できて

いる」と回答している。年代別に見ると「確保できないことがある」と回答している人は20-40歳台が多い

。

（n=338)

◆年代別

（n=305）
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問９－１０ （問９でアを選択した人のみ回答）

　 スポーツをおこなっている理由は何ですか。【あてはまるもの全て選択】

この1年間にスポーツをおこなった人の中で、「健康・体力づくり」と「運動不足の解消」と回答した人が

全体の約４割と多い。

       （n=1025）

◆その他の回答

No. その他(6件 0.6%)

1 都会に生まれて育ち、山野草を見たことがなかったので魅せられた

2 徒歩で買い物

3 いきいき体操

4 妊娠していたため体重管理

5 通勤のため

6 仕事で歩く

15



問１０　 （問９でイを選択した人のみ回答）

スポーツをおこなわなかった理由は何ですか。【あてはまるもの全て選択】

この1年間にスポーツをまったくおこなっていない人の中で、「仕事・家事・育児などが忙しくて時間がな

いから」と回答した人が２割強で一番多く、次に「機会やきっかけがなかったから」と回答した人が２割弱

で２番目に多い。

         　（n=436）

◆性別別 （n=436）

◆その他の回答

No. その他(18件 4.1%)

1 コロナでジムを辞めたから 10 先のばしにしているから

2 コロナのため 11 コロナ自粛で

3 コロナで自粛のため 12 ヘルニアや変形症ひざ関節症どでリハビリをし、その後自宅でトレーニングしている

4 大学の課題が忙しかったため 13 コロナだから

5 コロナウイルスのため 14 妊婦のため

6 病気のため 15 出かけにくい

7 就職活動 16 コロナ

8 家事などで時間がとれない 17 平日夜に外でウォーキングなどが1人では怖くて出来ない（空いてる時間などに）

9 散歩、なるべく階段を使う。 18 記載なし
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問１１　この１年間にスポーツの指導や団体活動の運営（役員）や協力、スポーツイベントでのボランティ

　　　　ア活動をおこないましたか。【１つ選択】

全体の約７割の人が「おこなっていないし、今後も活動しない」と回答している。

（n=577）
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Ⅱ　障がい者スポーツとのかかわりについて

問１２　この１年間に次の障がい者スポーツに関わったことはありますか。【あてはまるもの全て選択】

全体の９割が「関わったことはない」と回答している。

（n=537）

◆その他の回答

問１２－２　（問１２でア～キのいずれかを選択した人のみ回答）

　　障がい者スポーツにどのように関わりましたか。【あてはまるもの全て選択】

「障がい者スポーツを実際に行った」と４割の人が回答し、「観戦した」や「支える活動を行った」と

あわせて約4割の人が回答した。

（n=17）

◆その他の回答

No. その他(2件 0.4%)

1 ろう者の卓球大会

2 パラ水泳

No. その他(2件 11.8%)

1 会社のイベント

2 Goスポーツで
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問１３　この１年間にスポーツに関するイベントや大会、教室等に参加していましたか。【１つ選択】

全体の約７割の方が「まったく参加していない」と回答している。

年代別に見ると、「積極的に」と「ときどき」をあわせて参加していた人は50～70歳以上が多い。

（n=577）

◆年代別 （n=533)
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問１３－２　（問１３でア・イを選択した人のみ回答）

　   どのようなスポーツイベントや大会、教室等に参加しましたか。【あてはまるもの全て選択】

市が主催、市のスポーツ団体が主催、地域が主催するイベントや大会に参加したと全体の約6割の人が回答

している。

（n=134）

◆その他の回答

No. その他(14件 10.4%)

1 東京マラソン2019

2 子どもが所属するチームが参加する大会など

3 吉小で医療生協の体操

4 卓球サークル、ヨガ教室

5 民間の会員制クラブ

6 高体連の大会

7 サークルが主催するもの

8 ボーリング

9 講師の方が主催の教室

10 記載なし

11 卓球大会

12 民間主催のスポーツイベント

13 記載なし

14 記載なし
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問１４　スポーツに関する情報は、どのように入手していますか。【あてはまるもの全て選択】

「特に情報は得ていない」と回答した人が３割で一番多く、「広報よしかわ」と回答した方が約２割と

２番目に多い。年代別に比較すると、30-70歳以上は「広報よしかわ」が多く、20-29歳台は「インターネ

ット」が多い。問８で「スポーツが好き」と回答した人の2、3割が、「特に情報を得ていない」と回答し

ている。

(n=758）

◆その他の回答

◆年代別

20-29歳台 30-39歳台 40-49歳台 50-59歳台 60-64歳台 65-69歳台 70歳以上

構成比 構成比 構成比 構成比 構成比 構成比 構成比

広報よしかわ 8.5% 17.1% 20.7% 21.3% 33.3% 32.4% 30.8%

市公式ホームページ 1.7% 5.7% 4.7% 6.5% 2.4% 2.7% 4.5%

チラシ・ポスター 3.4% 10.5% 10.7% 8.3% 9.5% 5.4% 9.0%

インターネｯトで検索 18.6% 17.1% 16.0% 19.4% 7.1% 5.4% 4.0%

家族や知人・友人からの情報 13.6% 12.4% 15.4% 11.1% 19.0% 21.6% 18.4%

医師や保健師などを通じて 0.0% 1.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.5%

その他 0.0% 1.0% 0.6% 3.7% 4.8% 1.4% 3.5%

特に情報は得ていない 54.2% 35.2% 32.0% 27.8% 23.8% 31.1% 29.4%

問１４　スポーツに関する情報はどのように

入手していますか。

No. その他(16件 2.1%)

1 チームからの連絡

2 テレビ

3 医療生協の新聞

4 スポーツクラブのスケジュール

5 クラブ活動への通知から

6 新聞、テレビ、インターネット

7 サークルから情報

8 回覧板

9 テレビ

10 山野草や花木の本、写真集から

11 スポーツ団体・クラブ

12 子どもの学校

13 テレビ

14 記載なし

15 記載なし

16 記載なし
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◆問８の「運動やスポーツは好きですか。」と比較

（n=758）
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問１５　興味・関心のあるスポーツに関する情報は何ですか。【あてはまるもの全て選択】

「特に興味・関心のある情報はない」と回答した人が約２割、「気軽にできる運動の情報」と回答した人も

約２割と一番多く回答している。年齢別に見ると、50-59歳台の9割の人が、「気軽にできる運動の情報」

と回答している。

　　 （n=934）

◆年代別

◆その他の回答

20-29歳台 30-39歳台 40-49歳台 50-59歳台 60-64歳台 65-69歳台 70歳以上

構成比 構成比 構成比 構成比 構成比 構成比 構成比

施設の利用案内 17.7% 16.1% 14.4% 20.0% 15.9% 12.2% 12.4%

大会やイベントの情報 12.7% 7.6% 14.4% 14.1% 15.9% 3.7% 9.1%

スポーツ教室や体験会のなどの情報 8.9% 15.3% 13.0% 90.0% 14.3% 12.2% 9.9%

クラブ・サークルの活動情報 12.7% 8.5% 10.2% 8.9% 14.3% 7.3% 9.5%

講師や指導者の情報 0.0% 5.9% 4.7% 1.5% 1.6% 3.7% 2.9%

健康づくりのための勉強会や講演会の情報 3.8% 1.7% 5.1% 6.7% 4.8% 11.0% 13.2%

気軽にできる運動の情報 15.2% 17.8% 15.3% 17.8% 19.0% 24.4% 23.1%

イベントなどのスタッフ募集情報 3.8% 1.7% 2.3% 2.2% 4.8% 0.0% 0.8%

その他 1.3% 0.8% 0.0% 0.7% 0.0% 0.0% 1.7%

特に興味・関心のある情報はない 24.1% 24.6% 20.5% 14.8% 9.5% 25.6% 17.4%

問１５　興味・関心のあるスポーツに関する情報

は何ですか。

No. その他(7件 0.7%)

1 妊娠中の健康づくりのためのイベント

2 練習方法の情報

3 スポーツ観戦

4 参加する気がない

5 ゴルフ競技のイベントをテレビ・パソコンで見ること

6 テレビ

7 技術的な情報、アパレルの情報
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問１６　今までに次の市の公共スポーツ施設の中で、利用したことがある施設をお答えください。

【あてはまるもの全て選択】

利用したことがある人の回答では、「総合体育館」「屋内温水プール」「屋外市民プール」の利用率が高い

。

 （n=907）
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問１６－２　（問１６でア～カのいずれかを選択した人のみ回答）

　　問１６の施設の中で、満足度が高かった施設名と可能な限りその理由を記入してください。

【上位３つまで記入】

満足度が高かった施設は１位は市民プール（屋内温水）、２位は総合体育館、３位は市民プール（屋外）

という回答であった。

◆満足度が高かった施設とその理由

施設名 順位 理由

総合体育館 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1 家から近い

夏は暑く、冬は寒いが広いので人との間隔がとれて運動しやすい。

広く使いやすい印象です。

きれい（清潔感がある）

広くて使い安い

清潔だったから

保育園の運動会をするのに十分な広さだったから

駐車場が広く、「なまずの里クラブ」の方々に環境を整えていただけたから。

器具庫内の道具が多かったから。

使用しやすい

広い

広い

学生の頃利用して設備が充実してた。

道具（用具）

設備がととのっているので、バドミントンや卓球等手軽にみんなで楽しくスポーツできる。

広いから

いろいろな機具がある為

近いから

多種目のスポーツを低価格で利用できるから

利用料金がリーズナブル

安価に利用できるから

気軽に安価でできる

最近は行ってないのでわからないが、昔はキレイだったし屋内だという事がよかった。

天井が高い

コート、器具類がそろっていた

立地

広さ

満足度が高い１位は３点、２位は２点、３位は１点とし、その合計数を得点数とする。

施設名 得点数 構成比 順位

総合体育館 248 28% 2位 59 3 30 2 11 1

旭地区センター（体育館・トレーニング室） 50 6% 5位 10 3 9 2 2 1

市民プール（屋内温水） 269 30% 1位 67 3 30 2 8 1

市民プール（屋外。夏季のみ） 218 25% 3位 54 3 21 2 14 1

旭公園球場 45 5% 6位 11 3 4 2 4 1

テニスコート（沼辺公園・吉川運動公園） 59 7% 4位 11 3 11 2 4 1

無回答 0 0% 7位 0 3 0 2 0 1

合計 889 100%

1位 2位 3位
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総合体育館 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

3 利用料が安い

習っていた格闘技で利用

利用回数が少ない

他に利用していなかった

利用したのが昔過ぎて記憶が曖昧

この中で順位をつけるとこの位置

試合で利用させていただいた

友人と気軽に運動ができる

ジム利用のため

部活で借りた

施設内の機械体操を行った。

基本的な筋トレ器具がある。

きれい

駐車場も十分あり大勢が集まりやすい

まんまる予約で予約状況の確認ができる

色々な器具が楽しめた

子供とその保護者で集まり易かった

運転をしない為、駅からのバスが少ない為、不便。

コート数が多いため、予約が取りやすい

運動器具はある程度あった

それなりに設備が整っている

施設の利用時間が良かった。

広くて使いやすいため

駐車場が完備されているから

ここしか利用していない

バドミントンのネットの張り方から教えてもらえた。

ここしか行ってない

時間帯を気にせず自由な時間に

皆がルールを守ってそれぞれ活動している

1番近い使いやすい体育館だから

バレーボールをやりたかったから。

参加したいプログラムがあった

トレーニング室

自分に合った体力づくり

剣道場

皆がルールを守ってそれぞれ活動している

親子体操・子供の短期バドミントン教室

サークル

自分の健康に直接かかわるから

部活動（中学生）

トレーニングがあったため

柔道教室で指導。

近い

自宅から近いので利用しやすい

歩いても行ける一時間位のウォーキングができる近さ

家から近い

昔バトミントンをしてたから

体育館　トレーニング場
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総合体育館 3

3

3

3

3

3

旭地区センター 1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

2

2

3

3

市民プール屋内 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

幼稚園のママさんバレーで利用しました。それなりの広さもあり満足でした。

トレーニング室

部活動（中学生）

学生時代によくトレーニング利用していたため

冷暖房がある

クリスマス会の会場だった。キレイ。

プールの深さが波を消してくれて泳ぎやすい

施設がきれいで温水だから

清潔だった

ジャグジーがある。比較的すいている。

ジャグジーが気持ち良い

1年中利用できる

人が少なく黙々と泳げるから。施設が綺麗でジャグジーなども充実しているため。

1年中入れるから。

使いやすい。きれい。

清潔であるから

きれい、泳ぎやすい

一年中泳げるから

泳ぎやすい

広さが良い・人が少ない

水がきれいだから

衛生的だから

温水・１年中利用できる

安価な料金で利用しやすい

安い

気安く（料金も安く）全身運動ができる

入館料が安い

空いてる。料金が安い。

温水プールだったから

トレーニングがゆったり出来る・人が少ない

人とあまりかぶらないので気を使わず使えた。

筋トレでの体力の維持

和室でヨガができたので。

バドミントンクラブとテニスクラブに入会していた

他市比べて安い

あまり行く機会がない

大きすぎず小さすぎない大きさが良い

機器が充実している

空いている

だいたい利用者が少ないから

１つの場所に様々な機能のブースが集まっており便利

様々なスポーツが設備されていて良かったから

立地

屋内という点

更衣室暗い

バドミントンがやりたかったから
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市民プール屋内 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

子どもと一緒に利用。

時々家族で出かけ、身体への負担が少ない水泳は体力作りに良いと思う、腰と足を鍛えている。

子供のつきあいで…

リハビリに良い

週末に気軽に参加できる

自宅から近いので利用しやすい

歩いても行ける一時間位のウォーキングができる近さ

家族と一緒に楽しめた

水の中での体の調整

自分の健康に直接かかわるから

使いやすい

手軽に利用できる

車で行きやすい（駐車場が広い）

ジャグジーがあったため

屋内なので天候関係なく利用できる

行きたいときに行くだけで利用できた

安い

すいている

綺麗に清掃がされていて利用し易かったから

市民プールとしてはまあまあ

孫たちと利用しやすかった

清潔感があり運動するのに適している

選択肢がないので

家族といけるので

子供の頃から利用してました。

子供が好きだから

特にない

利用料金がリーズナブル

気軽にマイペースで運動ができる。

足腰のため歩くプールを利用

泳ぐ練習

運動不足の解消によかったから

初心者教室

バス停近くにある事。講師の指導があった事。ジャグジーが使える。

近場で利用料が安いから

近い。子供の時から北海道で海辺育ちで泳ぎが得意だった

泳ぎたいときに気軽に行くことができる。

安くて気軽に行けるから

初心者水泳教室受講

脚痛改善に水中ウォーキングをした。

レーンが分かれているので、自分のペースで泳いだり歩いたりすることができて利用しやすかった

冬でも利用出来るのは良いと思う。利用はしていないが、子供のつきそいで外から見た。

比較的すいている

ほど良い広さで利用しやすい

ロッカー無料、水泳会場も広いし、ジャグジー温泉、シャワー室もあり利用しやすい。

よく管理されており、安心して利用出来る

十分な設備
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市民プール屋内 2

2

2

2

3

3

3

市民プール屋外 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

子供と遊べたから

子供が小さい頃喜んだ

小さい頃に行って楽しめて良く行っていた

子供達

小さな子どもが遊ぶには適している。

子どもと一緒に行きやすい

子供と楽しく遊べた

子どもといっしょに・・・

小学生の頃楽しかった

子どもが小さいころよく利用し楽しかった。

吉川市民で安く利用でき、子どもも喜んでいたので

小さい子どもにはちょうどいい広さ

子どもを遊ばせるのに丁度良い

子供が楽しく遊べるから

子供といける。流れるプールが良い。

子どもが利用できる市内のプールは貴重

小学生のころ良く利用していて楽しかった

孫たちが遊びにきて近くて利用しやすい

家族と一緒にたのしめた

子どもの小さかった当時は利用開始時期が他市のプールより早かった

子どもと遊びのによかった

小さい子どもと両親とで行きましたが、十分楽しめる施設だったため

子供も一緒に行っていたのですが、広すぎず狭すぎずちょうど良い広さだった。

近いから

近いから

子供連れで安価で楽しめたから

子供と一緒に行って

流れるプールもあるため

幼児がいるので浅いプールが良い

小さい子どもを連れて遊ぶのによい広さ

小学生が楽しめる流れるプールがあるため

小さい子供には丁度よい規模

流れるプールで楽しい

手頃な入場料で子どもと楽しめた

安い

手軽で利用しやすい

安いから

市民プールとしてはまあまあ

ウォータースライダーがあったから

特に無い

特にない

利用料金がリーズナブル

料金が安い

静かなプールのイメージがあるので、運動するには良い

使用料が安い

健康維持

自分が運動したわけではなく子どもが
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市民プール屋外 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

3

3

3

3

3

3

3

旭公園球場 1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

ほかは覚えてない

クラブ活動で利用できたから

スタンドやライトの設備があった。

新しい施設でキレイだから

たいへん良く整備されている。芝生が良い。

いい旭公園球場です

専用旭公園球場として利用できる

キレイでした。

きれい。野球するのに最高

自宅から近いので利用しやすい

子供が喜ぶ

子供にとっては十分楽しい

特になし

それなりに設備が整っている

グラウンドが立派なので

特に無い

特にない

他の市町村のプールと比べ空いている

屋外のため、天候に左右されやすいが広く利用しやすい

1番近いプールだから

子どもと一緒に楽しめたから

子どもと楽しめた

家族で行けて楽しかった

子育て中に

小さい子供のいる家族には適度な広さで良い

子供と一緒に楽しめる

夏季限定ではあるが行きやすいため

身近にあるので。

子供たちをよく連れて行った。スライダーが楽しかった。

子どもと一緒に楽しめる

子供と気軽にプールに入れるから

孫の引率方々

よく利用していたから

ここしか利用していないから

記載なし

中学生くらいまで夏は利用していた。気軽に行けたし楽しかった。当時ウォータースライダーがあったのが良かった。

小学生の頃まだキレイだったからよく行ってた。

開放感があるから

流れるプールが楽しい

楽しかった

選択した中で利用回数が多い

他に利用していないから。

他は行ったことが無い

それしか利用したことがない

子供が小さい時利用した。

楽しめたから

市外のプールより空いていてのんびり楽しむことができる。
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旭公園球場 2

2

3

3

テニスコート 1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

2

2

2

2

2

3

3

近さ

家族で利用。

７面あり広々としていて気持ちが良い

部活で利用したため

子どもが利用している

家族と良く利用していて、楽しい思い出がある

いつでも空いている

特にない

他に利用できる場所が少ないため

インターネット予約ができるところ

特にない

気軽に安価でできる

駐車場が十分に確保されている

外でのスポーツで気持ちが良い

利用したから

テニスが好きで何度も利用したから

テニス利用のため

緑の環

ネットで予約できるから、民間より安い

自宅に近いから

キレイ

土手などに比べたら施設が整っているから

埼玉県大会の予選が行われるから
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問１６－３　（問１６でア～カのいずれかを選択した人のみ回答）

　　問１６の施設の中で、満足度が低かった施設名と可能な限りその理由を記入してください。

【下位３つまで記入】

満足度が低かった施設は１位は総合体育館、２位は市民プール（屋外）、３位は市民プール（屋内温水）

という回答であった。

◆満足度が低かった施設とその理由

施設名 順位 理由

総合体育館 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

3

3

旭地区センター 1

1

2

3つの中で一番満足

使用中のコート以外電気をつけてくれないので暗い。シャワー室のカーテン意味ない。丸見え。

私には交通が悪い

総合体育館より狭い

ジムの機材が少なく知り合い同志で話していてかわってくれない

古い。冷暖房設備がない

利用したことがないため

なまずの里クラブぐらいでメニューが少ない。ワクワク感がない。

バドミントンをするには使いずらい。（シャトルが見えにくい）駐車場が砂利でボコボコ。

トレーニングルームの器具が古い

暑い。冷暖房入れてほしい。

その時の気分でふらっと行って利用できるのかわからない。

夏は暑く、冬は寒すぎる

設備が古い（トレーニング室）

エアコンがないので真夏真冬はとてもきつかった

車を使用しないと遠すぎる。免許返納予定。

ちょっと自宅から遠い。

なかなか予約が取りづらい

施設が古く、設備が整っていない。寒い。遠い。不便。

冷暖房設備が完備されていない

筋トレルームの器具が古い。寒い＆暑い。

冷暖房の設備の不備。ゲタ箱の古さ。あるいは貴重品ロッカーの設置。（常時温水シャワー有料でも良い）

寒い

冷暖房が必要か？

シャワーや休憩スペースが充実していない

施設名 得点数 構成比 順位

総合体育館 84 27% 1位 24 3 4 2 4 1

旭地区センター（体育館・トレーニング室） 33 11% 5位 8 3 3 2 3 1

市民プール（屋内温水） 61 20% 3位 16 3 5 2 3 1

市民プール（屋外。夏季のみ） 63 21% 2位 15 3 7 2 4 1

旭公園球場 18 6% 6位 3 3 4 2 1 1

テニスコート（沼辺公園・吉川運動公園） 48 16% 4位 14 3 2 2 2 1

無回答 0 0% 7位 0 3 0 2 0 1

合計 307 100%

1位 2位 3位
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旭地区センター 3

3

市民プール屋内 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

3

3

市民プール屋外 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

2

2

2

3

旭公園球場 1

1

2

2

交通が悪い

旭公園球場まで行ってやりたいと思わないから

日かげがないから

プールがにおう

更衣室のシャワーが冷たい。更衣室のよごれが目立つところ

人が多すぎる・車がとめられない・みんなテントはるので見晴らし

サッカー場は駐車場がない

簡単に利用できないので不便

生ごみのような臭いがするときがある。

衛生面で不安を感じた

汚い

臭いがきつい場所がある

流れるプールだけでつまらない。プールで回っていると不快な臭いのする場所がある。

ウォーターすべり台、がなくなっている。

汚い

昨年、仕方ないですが、利用できなかったので残念でした。あと滑り台を（ウォータースライダー？）作ってほしい。

混んでいる

狭いので老朽化が気になる

老朽化

広いが泳ぐのに人が多くできない。

ロッカールームが狭い

古いので新しくしてほしい

利用しにくい

駐車場が遠い

混雑時、駐車場待ちをしなければならない

水が汚れている。日陰が少ない。

他の市のプールの方が良いから

あまり覚えてない

水深が深すぎる

利用可能になったら、再利用したい

車を使用しないと遠すぎる。免許返納予定。

水中ウォーキングしたいが深くて、板がしいて有るが不満足

人口密度高い。泳ぎづらい。

初心者向けのゆっくり泳げるコースがほしい。中～上厩舎向けだと気にしなければならず申し訳なさがある。

更衣室がとても暗くうすぎたなく感じるところ

シャワー室やジャグジーが古くなってました

使用後、髪がいたんだ。（水質）

子ども向けではない

水中ウォーキングには水深が合わなかった。

狭い

屋外と違い歩いている方の横を泳ぐのが、嫌だった。

確たる根拠はないが不特定多数の方が利用するので水質面、衛生面で少し不安

更衣室の床が汚い（ヌメヌメしている）から

利用する機会がない

旭まで行ってトレーニングしたくないから
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旭公園球場 2

テニスコート 1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

2

3

3 利用したことがない

申し込みに行くのが面倒

気軽に予約がとれない

若い頃に利用したので

やらないから

隣のコートが近いので気を遣う

日陰がない

水浸しで使用不能

沼辺公園、運動公園について非常に悪い。整備すべき。

どちらも床のひび割れ、デコボコ

使えるのか使えないのか色々細か過ぎて不明な点がある

予約が取れない（土日祝日）

予約手続き

あまり利用する機会がない

コートがガタガタ

大量の雨が降ると利用できない

日陰になるところがないので夏は暑い
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問１６－４　（問１６でキ「利用したことがない」を選択した人のみ回答）

　　市の公共スポーツ施設を利用しなかった理由は何ですか。【あてはまるもの全て選択】

「スポーツをしていない」と回答した人が５割弱で一番多く、「身近に施設がない」と回答した人が２割と

２番目に多い。

（n=293）

◆地域別

旭地区 三輪野江地区 吉川中央地区 吉川南部地区 吉川美南地区

構成比 構成比 構成比 構成比 構成比

身近に施設がない 0.0% 0.0% 16.5% 27.3% 29.7%

やりたいスポーツができる施設がない 9.1% 0.0% 8.3% 12.7% 9.5%

利用料金が高い 0.0% 0.0% 0.8% 3.6% 1.4%

小中学校の体育館・校庭等を利用している 0.0% 0.0% 0.8% 5.5% 5.4%

施設が古く設備が整っていない 0.0% 0.0% 5.8% 0.0% 5.4%

利用したい時間と貸出時間があわない 0.0% 0.0% 7.4% 5.5% 5.4%

利用したいが満杯で予約できない 0.0% 0.0% 0.8% 0.0% 1.4%

民間や市外のスポーツ施設を利用している 0.0% 11.1% 6.6% 9.1% 9.5%

スポーツをしていない 90.9% 88.9% 52.9% 36.4% 32.4%

問１６－４　市の公共スポーツ施設を利用しな

かった理由は何ですか。
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問１７　市の公共スポーツ施設（学校体育施設は除く）を利用する上で、特に求めるものは何ですか。

　　　【３つ選択】

「身近なところで利用できる施設の整備」と回答した人が約２割で一番多い。

(n=1,234）

◆その他の回答

No. その他(20件 1.6%)

1 予約の取りやすさ。

2 簡易な利用手続き

3 利用方法の周知

4 お手洗いが綺麗なこと

5 どこで何のスポーツができて、どう予約を取るのかがわからない

6 トイレの設置や清潔な状態を維持してほしい。

7 フィットネス機器の拡充

8 予約の取りやすさ

9 総合体育館のジム等は常連の爺さんが偉そうにしていて使用しづらい雰囲気があった（数年前）

10 公園の整備・トイレの改修

11 冷暖房の設置。貴重品ロッカー。ゲタ箱汚い。

12
一人でも取り組めるものを設置してほしい。（壁打ちテニスなど）今後コロナのような事態でも運動できるよう一人

で取り組めるものを充実してほしい。

13 施設の清潔さ

14 用具等の補修素早くお願いします。

15 スポーツ施設は指定管理に出して、スポーツ施設の内容を充実できるようにして、市民の利用を増やしてほしい。

16 きれいかどうか

17 夜間利用で離れたパークは危険で使えない

18 案内等がほしい

19 どうしたら利用できるかわからない

20 わからない
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問１８　新たに整備が必要だと思うスポーツ施設は何ですか。【１つ選択】

「多目的で利用できる運動場」と回答した人が約３割で、一番多い。

（n=556）

◆その他の回答

No. その他(70件 12.6%)

1 陸上競技場（４件） 21
スケボーができるところ、山登りのトレーニングになるようなこう配のあるコースの

ある公園。

2 プール（４件） 22
自転車。BMX?!みたいな。あったらおもしろいなぁ～って思いました。スケボーも

もっとやる所があったら楽しそうかな…。

3 プール（屋内）（３件） 23 サイクリングロード（２件）

4

屋内プール、水中ウォーキングのレーンもっと広く確保して欲しい（水泳する

人、ウォーキングする人、ゴチャゴチャレーンになって危ない！）水中ウォーキ

ングの人、仲間と一緒におしゃべりしながらの人達→指導員の方注意願いたい！

24 サーキット

5 ハンドボール（２件） 25 ゴルフ練習場

6 バスケットボールコート（２件） 26 グラウンドゴルフ道具

7 室内で多目的で利用できるバスケコート 27 介護予防拠点施設

8 スポーツジム（マシンなど）（４件） 28 キャンプ場

9 スポーツジム（３件） 29 雨が降った時に子供が遊べる場所

10 ヨガ・ピラティス現状（コロナ状況下）でもできるようにしてほしい 30 病気中のため

11 フィットネス 31 特になし

12 ダンスが踊れる場所 32 個人的には不足はないので（現状）

13 公園の有効活用 33
もう自然破壊して施設つくらなくていい。十分足りてる全て。足るを知るを学ぶ必要

がある。日本人も世界の人たちも。

14 公園など屋外の遊具または健康器具の充実 34 わからない(９件)

15 公園

16 マラソン・ジョギング

17 ジョギングコース、クロカンコース

18 武道場（２件）

19 弓道場（２件）

20 広場
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問１９　次に掲げる市の健康づくり・スポーツ事業について、どの程度ご存じですか。【各事業１つ選択】

①スポーツ推進委員 　　②ＧＯ！スポーツ

③ご近所♪スポーツ教室 　　④ノルディックウォーキング教室

⑤総合型地域スポーツクラブ「なまずの里クラブ」　　⑥いきいき運動教室

⑦なまらん体操
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問２０　吉川市がスポーツを推進していくうえで、重要なことは何だと思いますか。

【あてはまるもの全て選択】

「スポーツ施設・設備の充実」と回答した人が2割弱で一番多く、「スポーツ教室・イベントの充実」と

「子どもの体力向上に向けた取り組み」と回答した人が１割程度であった。

（n=1,799）
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Ⅲ　新型コロナウイルス感染症の影響について

問２１　昨今の新型コロナウイルス感染症によって、あなたのスポーツの活動量はどの程度変わりましたか。

【１つ選択】

運動している人のうち、「まったく運動・スポーツが実施できなくなった」と回答した人が1割に満たなか

った。

（n=577）

問２２　新型コロナウイルス感染症予防に配慮しながら、工夫して行ったスポーツについて記入してくださ

い。 【自由記述】

1 公民館でのダンス教室、ウォーキング、ラジオ体操

2 いきいき運動教室。老人会のおどり

3 ウォーキング・散歩

4 ウォーキング

5 ジョギング

6 ユーチューブを参考に自宅でトレーニング

7 徒歩で通勤

8 さんぽ

9 いきいき運動教室

10 家内と家の近くの道路上をウォーキングをしているので、感染の心配はほとんどしない。

11 人がいない時間のウォーキング。自宅でそうじや軽いストレッチ、ヨガ。

自転車でのお買い物（買いだし）

12 道路上のランニングの為

13 テニス、ランニング
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問２３　吉川市のスポーツ推進について、ご意見等がございましたら、自由に記入してください。

【自由記述】

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

なまずの里マラソンくらいしか知りませんでした。

もっと告知・利用の促進をしたほうがいいと思います。もったいないです。

総合体育館や、プールが遠い。

駅より、南側としては使いにくい。

どこにあるのかも分からない。

子供だけで行かせる距離では無い。

子供が使用したい時は三郷のセナリオハウス競技場を使っている。

担当者各位



　大変恐縮ですが、普段感じている点です。



１、トップアスリートから話を聞く機会

今もされていますが、もっと増やして頂きたい。吉川出身者・埼玉出身者はやはり身近に感じます。特に児童には良いと

感じます。



２、ビジネスホテルの建設

対戦相手が気にするのは移動です。市内に無いので、あれば誘因が図れるのでは無いかと考えます。



３、天然芝のサッカー場の建設

三郷スカイパークには憧れます。



４、公園の活用

在住の方に対する公園比率が高いことを活かし、住民間の連帯感を高める目的とした、スタンプラリーの実施・同一日開

催のフリーマーケットの実施（市内のエリアを分け、複数回実施）



５、サイクリングロードの確保

市内で見合った場所はありませんか。車が通ると公民館横の田んぼを走る中学生が危ないと感じる時もあります。

隣接する市町含めていろいろなスポーツで吉川市長杯など大会が有ればおもしろいと思う。地元企業などにスポンサーに

なってもらい賞品など有れば参加者も増えそう。

運動と言えば通勤だけなので、参考にならずに申し訳なかったです。還暦前になかなか運動することが手軽ではなくなっ

てきた気がします。

なまらん体操教室は地元でも掲示板で掲載されており嫌でも目に入ってます。インターネットや広報では意識的に見ない

と周知出来ませんが自治会レベルでチラシを掲示することは有効だと感じています。

全体に施設が古い

大きな、運動場がない

林、森などがないので、時間をかけて出かける。

いちいち総合体育館に行かないと予約が取れない。家が近い人はいいが、遠い人にはかなり負担。ネットで簡単に予約取

れるようにして欲しい。

テニスコート、体育館。

特にありません

ウエイトトレーニングの器具が充実した施設を作っていただきたい。現在の総合体育館では物足りないと思います。

○市内に体操教室が見当たらないので(知人等いないので、市報、ネットだけでは見つけられなかった)拡充していただけ

たらと思います。

小学校に上がる前に、基礎の部分を習得させたかったです。

また、コロナで子供のスポーツの機会が減り、体力や成長が心配です。

家庭内で行っていても長期にわたり、継続が難しいです。コロナ禍でも出来る範囲で教室が増えると助かります。少人数

でも回数を増やすとか。開催場所を増やすとか。講師スタッフの問題もあるかとは思いますが、子育て世代が増えている

ので習いたい側だけでなく教えたい方もいらっしゃるかもしれません。

○町内会の運動会など、運動だけでなく地域との関わりはとても良いと思いますのでなくならないで欲しいです。
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12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

子どもたちがスポーツに対して夢や希望が持てるような、また、市民が気軽に参加できるイベントを数多く企画していた

だければ嬉しいです。

・妊娠中のため、マタニティヨガ等に興味があり、そういった講座やイベントが充実すると嬉しいです。

・学生時代ハンドボールをやっており、吉川市はハンドボールが盛んというイメージがある。市のスポーツ推進盛り上げ

に活用できないか。

感染症を気にするのであれば、当面の間スポーツ事業を自粛して個人、家族だけでできるスポーツの情報を提供していけ

ばいいのでは？予防しながら多数の人が集まったイベントでクラスターが出たらたたかれるのでは？

運動をして自己免疫力を高めていけば、感染リスク多少なり減るのでは？感染予防に配慮しながら工夫してスポーツをす

るのも大事かもしれませんが、保育園や幼稚園のイベントをできるように工夫するなり、市から何かしらのアクションを

起こしてもらえるのでしょうか？子どもの成長は早いです。その成長過程を１年間、ほぼ見れないで終わりました。今年

も同じなんでしょうか。そうなったら残念です。

高齢者でも利用しやすい施設を希望したいです。なまらん体操などやっているお知らせ等の情報がもっと欲しいです。

なまずマラソンのボランティアで駐車場指導員を２年携わった経験がありますが、事前事後のミーティングもなく、直接

現地に行き、リーダー的な人員もいない状況で、ほとんど関係者との会話がなく、一体感や達成感を得られませんでし

た。つまり、やり甲斐や責任感を醸成できる環境が必要と考えます。

特にありません。

各年代によりニーズは違うと思うが、50代の働き盛りの世代としては、時間に縛られることなく手軽に運動を楽しめる施

設があると良いと思います。スポーツジムに行きたいが、時間がない。吉川市内の50代であれば、車で移動する人がほと

んどだと思うので、駅から離れていても駐車場が広くて24時間使用できるスポーツジムを誘致するなど。スポーツジム

は、定年退職した世代の方であふれています。

それから、コロナの問題もありますが、私は認知症看護認定看護師なので、高齢者の地域でのプログラムの充実も期待し

ています。

旭公園球場を作って欲しい

大きな大会も出来る陸上競技場の整備。大会の誘致。

子供の頃に本物に触れる機会や、しっかりとした指導者がいると、スポーツの発展や体力向上につながると思います。

高齢者の体力維持のため、もっと沢山の場所で教室が開けると参加しやすいのではないでしょうか。

別件になりますが、美南地区に図書館が欲しいです。是非ご検討いただきたいです。

総合体育館

・駐車場の街灯がいつも消えている

・ロッカーの扉の内側にバリがあり指を切ってしまう

・予約キャンセル料が発生する期間に入ると、使用しないにも関わらずキャンセルしないため、コート空いたまま他の人

が使えずもったいない。システムの見直しを希望。

・閉館前に時間内に退出するにも関わらず、あるシルバーの管理者が「早く帰れ」的な言動を繰り返し、非常に気分が悪

い。自粛期間ではあるが、21時まで利用可能と市で決めたことなので、前倒しで5～10分早く退出する必要がどこにある

のでしょうか。

・照明範囲が狭くコートの隅が暗いため、広範囲にしてほしい

・空調整備が無い

・トイレの洗面台の蛇口を自動にしてほしい。

・トイレ個室扉内側にフックがほしい。

相撲場を作って欲しい

高齢者が、気楽に出来るスポーツをやる所がほしい

市のスポーツ活動が推進されることを期待しています。

特にありません。

　サッカーやバレーボール、テニスのように様々なスポーツまたは運動が可能な総合的な施設を、美南地区に整備して欲

しいです。理由としましては、アルバイト先で毎年の恒例行事として年末スポーツ大会が行われるのですが、三郷市の施

設を利用している現状で、近辺にそのような施設があればと感じるためです。
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27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

せっかく吉川に越谷ゴルフクラブがあるので市民の日とかで開放してくれる日があるといいと思う。（1回/月 位で）

コロナウイルスでスポーツが出来なくなりましたが、感染症がおさまりましたら、吉川からスポーツを発信出きるよう

な、いろいろなスポーツを推進してください。（私は、むかし、ボーリングをしていました。）日常生活に早くもどっ

て、スポーツが出きる吉川がいいですね！

☆子供がライフキッズスポーツに参加できる年令になったので、参加したかったのですが、コロナの影響で実施されず

…。また小さな子が参加できるイベントがあると嬉しいです。（プール施設も含め）

☆屋外プールも必要だと思います。

「なまずの里クラブ」で、運動の機会がありましたが、コロナの中でその活動がなくなりました。私にとっては、健康体

操がよく、3B体操は消滅してしまいました。民間のスポーツジムは値段が高くためらいます。低い（無料）活動費で動け

る市の教室はありがたかった。

賃貸アパートに居住しているため、広報紙が届かないため、情報を得られる機会がない。

スポーツ・文化全部大切ですね。

ゲートボールやノルディックウォーキングなど色々行われていると思います。

いきいき運動教室へ通っていますが、50人の人員から25人の教室になったのは良いですが、月1回、月2回程度では体操

教室が開かれていると言えるでしょうか。今迄通り週1回の教室に新年度から是非取り組んで下さる様おねがいします。

私の様に自宅でほぼ毎日自主でしていますが、ほとんどの人は自宅では中々出来ず、自宅で出来ないから教室に通ってい

るという人も多くいらっしゃいます。コロナ禍で色々問題もあろうかと思いますが是非週一の教室をねがうところです。

ちなみに体育機器（株）の勝呂先生は大変指導力が有り高く評価できる先生です。有難うございました。乱文にて失礼し

ました。

ヨガ・ピラティスが気軽にできる教室があると助かります。抽選とか、人数が多いという話しを聞いていて多忙もあり足

を運べていません。男性も参加できるといいです。

特になし

コロナの影響で行動が制限される中、自宅でもできる体操など広報や地域ちらし新聞などでもっと教えてほしいと思いま

す。

予算規程と場所と課題は山程ありますが、多くの市民が多様な機会に参加できる政策を立案してほしい。

特になし

高齢者スポーツの促進

近く（駅近く）に卓球等の施設が有ったら！と思います。

みんなで集まってワイワイしながらスポーツをやるのも良いですが、個人レベルでも楽しめるものが欲しい。例えば、歩

道にてウォーキング・ジョギング中に、所々に距離やカロリー値が記載してあるとか...。

1日も早く、なぁ～んにも気にしないで、楽しそうにスポーツをする子供達が見れるとうれしいです。自分も、プール始

めてみようかな。

子ども向けに初心者対象の単発スポーツ教室があれば、と思います。野球に興味をもっても、チームに入るほどではな

い、というような子がいると思う。

体育館等の設備の充実を進める。三郷市の体育館を参考にしてほしい。

未就学児でも親子でも出来るスポーツがあればいいなと思います。

埼玉西武ライオンズのフレンドリーシティになってほしい。

総合体育館やプールの場所が自宅から遠く、スポーツ習慣をつけるために利用しにくい。利用時間が夜間で駅前など、平

日の夜にちょっと寄れる施設があればいいのでは。

総合体育館以外でも市営の手軽なジムが欲しい。

サッカー・野球・ソフトボールの練習場が少なすぎると思います。テニスコートももっとあったらいいと思います。

女性の方でも夜安心してジョギングを楽しめる場所があれば良いなと思いました。

メンバーが三郷市の人が多いこともあり、三郷市の小学校のグラウンドを使用させてもらっていますが、この１～２か月

においてはコロナウイルス絡みで使用禁止となっています。やむを得ないこととは思いますが、残念な気持ちです。（各

市町村皆同様の対応だと思います。）

市営弓道場の整備を願う。

現在私設の道場で活動しているが、所有者も高齢になりつつあり、今後相続等で問題になったりしたら急に道場がなく

なってしまう恐れがある。

吉川市弓道連盟はほぼ毎年スポーツ協会の優秀選手の表彰対象を輩出しており、県内外で活躍している会員が複数いる。

平成２５年には国内最高峰の大会である全日本選手権で天皇杯を載いた実績もある。

弓道は学生から高齢（定年退職した方など）まで、人気が上昇しているスポーツと感じる。年１回弓道教室を開催してい

るが、スペースの問題もあり上限10人に絞らざるをえないのが現状である。
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コロナウイルス感染症の状況の中、スポーツの推進は難しい状況ではありますが、運動をして体力を付けることは大切だ

と思うので、子どもから高齢者までできる（可能な範囲）ことを行ってもらいたいです。

脳梗塞にて半身不随に付、介護施設に入所のため、できません。

高齢なので特に必要がないです。

良い場所にテニスコートがあるのに利用の仕方やイベント教室などの機会を発信してほしい。体育館での教室を充実して

ほしい。卓球・バドミントン・テニス・サイクリングなど。サークルでなく初心者教室をひらいてほしい。

中高年むけのスポーツ教室がないので、あれば参加してみたい。

特になし

吉川市が長年力を入れているハンドボール施設の充実をもっとがんばってほしい。

問3→番地がなくても無記名になるのか不安。設問用紙及び回答用紙が質が良すぎませんか？設問用紙はすぐゴミ箱に入

ります。質の良い用紙なので折りやすく、封とうに入れやすいかな？

市内水泳大会（小中）を開催してほしいです。

各活動サークルの定期的報告を広報へのせてほしい。例 サークル名、何を活動したか、感想等

これからは団体だけに目を向けるのではなく、一人でも楽しんでスポーツ運動ができる環境をつくっていただきたい。例

えば、テニスの壁打ち、バッティングセンター、パターゴルフなど。また、フィッシング・カヌーも検討し、これについ

ては美南の調整池や大場川を利用し、年齢を問わず楽しめるものを推進してほしい。美南地区にはどこにも施設がないの

でお願いします。また、団体スポーツはこれ以上増やす予定はあるのですが。高齢者も対象として充実させてほしい。

病いは気からと言うが、体力もない経済もない。今はだめ、やっちゃだめ、出歩いちゃだめ、何も改善されない。テニ

ス・ゲートボールなど屋外スポーツで体力をつくる。安い料金で年齢層に対して体力づくりを行う。医療費も少なくな

り、またストレスもなくなります。

高齢のため意見を申す筋ではありませんが、運動場などは十分確保されていると思います。

総合体育館があるのは知っているが、場所がわからない。どんなスポーツをやっているのかわからない。

なまずの里マラソンが中止で残念

市内無料バスを運行して頂きたい。病院、このスポーツ等に利用出来れば助かります。

江戸川土手のサイクリングロードの整備及びトイレ他の設備

アクアビクスを週1回月4回にしてほしい。

本当にスポーツはあまりせずの生活ですが、素晴らしい取組みに力を入れている事に「活力ある吉川市民のスポーツ意

欲」を盛り上げちょっと弱気な人にスポーツをアピールする冊子やチラシを配ってください。そして、私もやってみた

い！そんな気持ちが市全体に広まるよう宣伝してください。いろいろ充実しなければならない物もあるでしょう。上手に

活用して、市民の力もかりつつ「全体の力も合わせて前に進む吉川市に期待します。頑張れ！！吉川

もっと気軽に参加できるように考えてほしい。

いきいき運動教室は以前参加させていただきましたが、初心者に入りにくい雰囲気でした。ベテランさんが顔をきかせて

いるような・・指導者の方はとても良かったです。なまらん体操をもう少し身に付けたかったのですが・・雰囲気的に負

けてしまいました。

お休みに子どもがゆっくり遊べるような室内型のプレイランドを新築してほしい。ワンダーランド等施設が古いので暗い

感じがします。

元来スポーツ不徳手だから

スポーツは特に行っておりませんので、アンケートにご協力できず誠に申し訳ございません。

地域のクラブや、体育協会での活動に参加している20歳代や30歳代の若い人が少ないと思います。若い人達がスポーツ

に参加しやすい対策をお願いします。

ジョギング、自転車等、の安全を確保した道路の整備を期待する。

コロナが落ち着くまでは何もできないが、アスレチックなどには消毒などした方が良い。公園にはもう少し遊ぶ遊具が欲

しいし、ランニングに適した場所が増えるとありがたい。

大がかりな施設を作るのではなく、近所で手軽に参加する（できる）ようにしてほしい。

ナマズの里マラソン等、よくやっていると思う。私は自己管理型。スポーツでの交流も、得意ではないが考慮する必要

が、そろそろあるかも…。

総合体育館の利用案内を広くする。

長年、足が不自由なため、スポーツには興味ありません。

夜間に市民プール（屋内温水）から北側駐車場に向かう道のりと北側駐車場に街灯がなく危険を感じるという意見を提出

したが、その後設置の進捗がない。
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市民プール（屋外）をもっと楽しめるような場にしてほしいです。水に入るだけでは不足です。スライダーなどまた設置

してください。

スポーツは心身共に健康になるものです。がんばってください。

特になし

三郷市・八潮市は新たな予約が取れるのに、吉川市はそれができないのが残念です。各スポーツ大会は実施の方向に動い

ている中で予約が取れない中で、練習ができないという状況は市町村による不平等なことになる。感染の予防を徹底し、

施設を開放するべきであると思います。外の市町村では自動検温器を導入するなどとして対策をとりながら運営していま

す。

吉川市には子どもが体を動かしたくなるような魅力的な公園（運動場）がない。三郷市、越谷市、草加市など近隣の市に

わざわざ行かざるをえない。

人口に対して施設数は充分にあると思います。交通の便の悪いところが多いので学校でも行きやすいようﾊﾞｽなどを充実

していけると良いと思います。また、学校や公園を使用する際には、駐車場が増えるとうれしいです。

バドミントン連盟作ってください。吉川市だけ！ありませんので、他市のチームに入会して、他市の連盟に登録させても

らっています。いつも「吉川にないの？」とか「なんで吉川市民なのにこっちのチームはいっているの？」と聞かれま

す。やる気あるなら連盟作ってください。

夫婦２人、子どもがいないと他の人とスポーツで関わる機会がない（しづらい）まずは、観戦から参加してみたい。特に

障がい者スポーツ。自治会の回覧板で発信していただけると身近に情報が得られます。

市が何かを行っているということが、普段の生活で情報として入ってこないので、駅に大きく掲示等をするべきかと思い

ます。特にトップアスリートをゲストに等々・・

主に小中学生に対し、ハード面・ソフト面ともに充実したスポーツ環境を継続的に提供していく取組みが必要と考える。

彼らの中から将来優れたトップレベルのアスリートがうまれる可能性を信じたい。パラアスリート然り。

通勤時にポスターである程度の存在は知っていたが、こんなに沢山あるとは知らなかった。知れただけでもとても有難

い。今後機会があれば利用したい。

今、体調が悪いのでスポーツはしていない。

サッカー（フットサル）ができるようなコートをもう少し作ってほしい

運動場が江戸川河川敷に集中しており利用者が偏る傾向にある。身近な公園などが多目的に利用できればありがたいで

す。（禁止事項が多いため）

「スポーツ推進課」という部署すら知らなかったし、スポーツに力を入れることを知る機会もなかったので、もっと力を

入れてほしいです。また、こういう謝礼なしのアンケートだと答える人が少ないと思いますし、いっこうに市民の声が届

かないと思います。

総合体育館でヒップホップダンス教室に参加していましたが回数が少なく、"習慣"化できず参加者としては継続するのが

難しかったです。

市民の方が気軽に通える健康づくりのフィットネス施設を充実して、成人も高齢者も利用でき、医療費や介護保険料をお

さえられるようにしていきたい。

推進する方が少ないかと思いますが、高齢者が職を終え、これからでも参加できるような健康的なスポーツ（教室等）の

取組みがありましたらお願いしたい。※介護にならないように自立していたいと日々考えています。70歳からが不安です

ね・・。

市民プール（屋外）はいつ使用できるようになるのか情報がない。

なまらん体操の再開を

吉川運動公園に仮設トイレがほしいです。又は市役所の運動公園側の駐車場とかでもいいのでトイレができると嬉しいで

す。

朝の6:30ラジオ体操を大きく放送してくれるとうれしいです。

ジョギングコースがあると安全に走れると思う。大場川沿いにコースを作ってはどうですか？

今後は散歩や運動機会を作って体力や筋力をつけていきたい。吉川市の情報を知らないのでアンテナを張っていきたい。

年齢的に犬の散歩程度の動きしかしていない為、他にスポーツや体を動かす事をしたいと思いつつも場所や時間、どのよ

うな年代の方と一緒に行うのか不明な為参加をためらってるのが正直な所。高齢の母はコロナ下であっても体操教室に参

加しているので、40代位の人でも参加できるものや写真つきでの情報を出してくれるとありがたい。

「ご近所♪スポーツ教室」の回数と種目をもっと増やして欲しい。楽しくリフレッシュになるような種目（ダンス等）を

午前中にお願いします。
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家庭に情報がこないので特にない。

吉川市の中学の部活の中止や、大きな大会の中止が続き、子供の心身の状態が不安であり、また、一生懸命大会目指して

練習していたのでとても可哀想。

草加公園・清水公園みたいな歩くのに適した公園が吉川にほしい。広場や木陰のある公園で駐車場が広いと嬉しい。

これからは積極的に運動していきたいです

問16-2に解答出来ませんでした。利用した回数が少なく、何年も前でしたので申し訳ありません。あまりお役にたてる回

答が出来ませんでした。（全体的に）

以前、吉川市に住む前、川口市の戸塚スポーツセンターを利用していました。同じ様なスポーツセンターがあったら利用

したいです。ジムでは会費や行かなくては損する！など生活の中に健康づくりを取り込むのではなく無理も生じてしまい

そうなので気軽に利用できる施設が欲しいです。

子供が生まれたので親子で参加できるスポーツ大会などがあれば参加してみたいと思います。

ウォーキングにかたよっているので、体育館の器具を使った筋力トレーニングが気軽にできるといいかもしれません。あ

るいは家庭で気軽にできる筋力トレーニングや柔軟体操を教えて頂ける場を設けていただけるとよいと思います。

ウォーキングをしていて道が細く暗い。自転車の通る道（車道を使ってしない）がないのでぶつかりそうになる。

運動をとおして、心身ともにいつまでも元気でいられる市であってほしい！！（どの年令でも・・・）

団体等に所属せずとも自由に気楽に参加できるスポーツイベントを増やしてほしい。生涯スポーツに力を入れてほしい。

施設や設備の維持管理は大変苦労すると思うが、積極的に行って誰もがスポーツに参加できるよう推進してもらいたい。

スポーツは見るのが好き。今は市のいきいき運動に参加しています。月１・２回なので家でテープを見ながら合間にやっ

てます。アンケートってむずかしいですね。

美南地区は人も多いしプールが欲しい。

ターゲットと時間を絞ってスポーツ教室などあればうれしいです。（気軽に参加できる内容・・ダイエット系、キックボ

クシングとか）平日午前中→女性向け、平日午後→子ども向け、土日→大人（男性向け）など、高齢者向け→平日午前中

施設整備の充実を図るとともにコミュニティﾊﾞｽの運行を検討してほしい。足の無い市民には不可欠！スポーツも大事だ

が、文化活動も必要、その為の大型劇場があってもいいと思う。公民館、おあしすのホールでは狭い。

娘がスポーツ推進課にお世話になってます。トランポリンが大好きで先生方も親切で、また感染予防・対策もしっかり考

えて下さり感謝です。負けずに大人も頑張りたいと思います。

トランポリン等幅広い年令で楽しめて交流が（異年令で）できるスポーツが常設している事を望む。

高齢者にはウォーキングやリズム体操など毎日続けて出来るものが良いと思います。

高齢者がもっと気軽にスポーツをしたり遊べる施設があったらいいなと思います。なかなかいい答えができませんでした

申し訳ございません。

スケボーパークのような、どこにもない施設がもっとあれば、市の認知度が上がり、将来人口も増えるかも？例えば昔土

手にあったモトクロスコースやフットサル場など、土手を利用すればいろいろできるかも？

吉川市から優秀な選手が出てくることを祈ります。子供たちの野球離れがあると思います。野球が出来る環境作り、難し

いと思いますが何とか作ってあげてください。

とにかく自転車専用道路の充実

高齢のため、密集を避けて家族でウォーキング、ラジオ体操等を行っている。

子どものスポーツ教室や音楽等の習い事を市で低価格で行ってほしい。

美南にもスポーツ施設をつくってほしい。

近くでできる、かんたんな体操

以前から水泳をやってみたいと思っているのでプール施設の充実。とくに時間の延長など。。

現在介護老人保健施設に入所しており本人は答えることができません。

吉川美南に新しい施設ができることを楽しみにしてます。

市のスポーツには出ていかないのでわからない

里山の様な事前に重視した公園をつくるのは難しいか。人工的な公園は面白くない。ブランコに大人が載っても良いなら

乗りたい。地方に行くと大人が体を伸ばしたりできる器具が作られていて、無理なく人の手を借りずにいつでも運動でき

る設備が子どもの設備の数程あって、感動しました。その様な設備が欲しい。更にその公園が家から遠い場合に車で行っ

てパークでいきる場所も欲しいです。
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自宅でダンベル、ストレッチ等で自らトレーニング。マウンテンバイクで１時間

以前、昔のサッカー選手を呼んで運動広場で子供達が一緒に行える機会があった。またやってほしいなぁと思っていたが

昨年、やっているのをみました。宣伝していたのか分かりませんがもっと分かるように宣伝してほしいです。一部の人し

か知らないのは残念です。

17才の男の子がいますがバスケが好きなのですが、バスケットゴールがアクアパークしかなく他にもそういった場所があ

るといいと思います。中2の女の子がいますがサッカーゴールが1つしかないといっておりました。子供がスポーツできる

場所がもう少しあればいいと思います。

吉川美南地区にもテニスコートを作ってほしい。まんまる予約を近隣の市の利用をもっと簡単な手続きで利用できるよう

にしてほしい。

勝ち負けの競技ではなくて（大会で上位をねらうとかではなく）体を動かしたり、スポーツそのものをたのしむチャンス

が、もっと子どもにあるといいと思っています。

コロナ禍で引越してきた為分からないことが多かったですが、施設等充実している方だと思いました。

今年度で退職するので、散歩ぐらいから運動しようと思っている。

室内ランニングコースなどあるとよい。筋トレジムもあるとプラスして運動量がふえる。

公園などに健康遊具を設置してほしい。

親世代（高齢者）が気軽に参加できるような教室の情報が身近では目に入ってこないように思います。市のスポーツ事業

の情報が高齢者自身に分かりやすい形でもっとあると良いと思います。

オリンピックイヤー（開催するかわかりませんが・・・）ですので、元メダリストを招致して講演会やスポーツ教室など

開催していただけると嬉しいです。

リーズナブルに、色々なスポーツや習いごと等に参加できるようにしてほしいです！美容や健康に知識の深い先生を沢山

呼んで欲しいです！誰にでも、安全にできるスポーツを教えてくださる教室があると良いです。

ご近所スポーツ教室、各地の巡回をもっと増やして下さい。（例　北谷小学校体育館であれば毎月２回実施）（実施日、

自治会掲示板へ掲示し、住民へお知らせする。）

市民の健康づくりの一環としてのスポーツ事業、もっともっと地域住民に気軽に参加出来るよう、掲示板等活用して宣伝

して頂きたいと存じます。（資料、パンフレット等、配布されているのかも知れませんが、失念することも多々ありまし

て申し訳ございません。）

このアンケートで初めて知ったスポーツのイベントや事業がたくさんあった。普段の生活の中で、目にする機会、知る機

会がもっとあると、参加してみようと思う人が増えると思う。また、この状況なので一人でも参加できたり、生活の中で

一人でもできるスポーツだと良いと思った。自分も合うものがあれば参加してみたいと思った。

吉川市民の健康や体力の維持増進のためこれからも頑張って下さい。応援してます。

スポーツ事業について少し調べてみます。

居合道（以前習っていました）がやりたいです。弓道にも興味があります。古武道系の道場・クラブを作っていただける

と大変ありがたいです。

木売公園に遊具が欲しい（1歳児がいるので）
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